



COLEGIO "PABLO GARRIDO V."

Lord Cochrane 637, Población Granja - Rancagua: (72) 2211564
www.colegio-pablogarrido.cl- pablo.garrido@cormun.cl

INFORMATIVO N° 2

COMITÉ DE SEGURIDAD ESCOLAR

A través del siguiente informativo se da conocer a toda la comunidad escolar del Pablo Garrido los temas tratados en la segunda reunión del Comité de Seguridad Escolar del día 16 de MAYO de 2022.

La segunda reunión del "Comité de Seguridad Escolar" del Colegio Pablo Garrido es dirigido, en esta oportunidad, por don Guillermo Contreras Moreno, Coordinador de dicho comité. Se cuenta con la presencia de 13 personas, entre docentes, asistentes de la educación, alumnos, apoderada, funcionario de Cefsam N° 2, Carabineros de Chile y funcionario de seguridad pública del municipio.

Se da lectura al acta de reunión donde se conformó Comité de Seguridad escolar, siendo aprobada y se da a conocer tabla de la reunión.

TABLA

1. Informe de simulacros de sismos realizados
2. Presentación de protocolos de actuación en caso de emergencias.
3. Planificación de simulacros a realizar.
4. Cronograma y temática de futuras reuniones
5. Varios

Coordinador da cuenta de los dos simulacros realizados en el establecimiento. Un simulacro en cada jornada y días diferentes. Se dio a conocer que realizados ambos simulacros se procedió a su evaluación, lo que se tradujo en

modificaciones en lugar de evacuación para algunos cursos para que fuera más expedito y no sobre poblar alguna zona con la cantidad de personas evacuadas. Se realiza análisis que varios funcionarios no estaban en conocimiento de los protocolos de actuación frente a un sismo, aunque se entregó documento bajo firma.

Con los presentes se realiza un análisis si las mesas cumplirían la función de protección para los estudiantes, ya que para los cursos más pequeños es más factible realizar la acción de cobijarse bajo la mesa en caso de sismo para después evacuar, aunque se hace reparos que estas mesas presentan cierta fragilidad porque la cubierta no está sostenida totalmente por una estructura metálica.

Con los presentes se analiza protocolo de sismo, utilizando formato de Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE), el cual no tiene reparos. Se queda compromiso de enviar a los concurrentes los otros protocolos ya que sean revisados y se den sugerencias de mejora. Se enviará vía correos electrónicos a personas externas y en forma física a apoderados, estudiantes y funcionarios.

En relación a simulacros, se acuerda en la asamblea de realizar un simulacro mensual para lograr la concientización de autocuidado en todos estamentos que cobija en establecimiento, los cuales se programarán con fecha específica por los integrantes del comité que son funcionarios del colegio.

A continuación, se da a conocer cronograma de reuniones con sus respectivas temáticas y se realizan algunas modificaciones. Se enviará a cada integrante la programación con las adecuaciones hechas.

En puntos varios se menciona que, en relación a diagnóstico realizado por personal del colegio integrantes del Comité de Seguridad Escolar, se aprecia ciertas falencias externas como por ejemplo no contar con señalética adecuada de zona de escuela, demarcar los pasos cebra, entre otros.

Persona de Seguridad Pública del municipio, Señor Manuel Francisco Acevedo

Gajardo hace referencia que existen instancias para gestionar lo que se requiere. De mismo modo Don Luis Díaz Rodríguez hace referencia al Plan "Camino Seguro" para lograr subsanar las necesidades.

Don Luis Díaz Rodríguez, representante del Cesfam N° 2, da a conocer referente a "Feria de servicios" que se realizará el día sábado 4 de junio en la plaza de población Granja y deja abierta la invitación para que nuestro colegio pueda participar de dicho evento.

Finaliza la reunión siendo las 17,15 horas, recordando que próxima reunión de realizará el día lunes 13 de junio a las 15,30 horas.


Guillermo Contreras Moreno
Coordinador
Comité Seguridad Escolar


Javier Alonso Jara Vargas
Director
Colegio Pablo Garrido Vargas



Rancagua, Mayo de 2022.-